



1722 - UNE CONFESSION QUI TOURNE MAL

âgée de 16 ans ou Environ mort
 Le 11 may 1722. est d'au^{te} fille de François borgne Laboureur aux bransles et de Marie Dupont sa femme # ayant été Confessée par moy Curé Souigné dans Leglise de Fresnois pour se disposer a Sa premiere Communion quelque peu de jours aprés etant tombée dans une maladie Qui dura deux jours et pendant laquelle elle ne cessa de vomir et n'ayant enfin Cequi a Continué Jusqua Son deced du 11 du dit mois et le 12 du même mois a été Inhumée par moy Curé Soussigné dans Lagalerie de Fresnois en presence de Son père qui a Signé avec Sa marque ordinaire de Sa femme du m^{re} decole d'autres témoins et Son frere qui n'a pàs Signé de ce Interpellé Signé enfin fabure Curé de clerey avec paraphe E. brunot m^{re} decole Quant audit borgne napù Signer autre ment quen faisant une croix



Le 11 may 1722 Louise fille de François borgne Laboureur aux bransles et de Marie Dupont sa femme # ayant été Confessée par moy Curé Souigné dans Leglise de Fresnois pour se disposer a Sa premiere Communion quelque peu de jours aprés etant tombée dans une maladie Qui dura deux jours et pendant laquelle elle ne cessa de vomir et n'ayant enfin Cequi a Continué Jusqua Son deced du 11 du dit mois et le 12 du même mois a été Inhumée par moy Curé Soussigné dans Lagalerie de Fresnois en presence de Son père qui a Signé avec Sa marque ordinaire de Sa femme du m^{re} decole d'autres témoins et Son frere qui n'a pàs Signé de ce Interpellé Signé enfin fabure Curé de clerey avec paraphe E. brunot m^{re} decole Quant audit borgne napù Signer autre ment quen faisant une croix # âgée de 16 ans ou Environ



1727 - LE MARIAGE SE FERA À FRESNOY

Permission de l'évêque du 22 novembre 1727 de se marier à Fresnoy

Nicolas AUTRAN et Anne GAUTHIER de la paroisse de Clérey ont fait publier leurs bans de mariage dans les églises de Clérey et Fresnoy. Quand ils ont demandé un certificat de publication et de non-opposition au curé de Clérey, celui-ci le leur a délivré tout en les adressant au curé de Montaulin pour y être mariés. Les fiancés s'adressent à l'évêque pour obtenir la permission de se marier à Fresnoy car Montaulin est trop éloigné, ce qui leur occasionnerait des dépenses supplémentaires. L'évêque leur permet de se marier à Fresnoy, de passer outre à une éventuelle opposition du curé de Clérey. Ils s'engagent toutefois à faire baptiser leurs enfants, faire leurs pâques, assister aux messes et se faire inhumer dans l'église de Fresnoy.



Le jeune couple s'est marié à Fresnoy le 24 novembre.

Relevé par Véronique FREMIET MATTEI
source : AD Aube G62 et RP Fresnoy vue 111/334